

Nur geringfügige Veränderungen im Vorstand

Langenselbold. Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Gründauschule gab es erwartungsgemäß nur kleine Änderungen bei der Besetzung der Vorstandspositionen. Nur zwölf stimmberechtigte Mitglieder hatten den Weg in die Gründauschule gefunden. Ob wohl die Ankündigung des Tagesordnungspunktes „Neuwahlen“ auf der Einladung einige davon abgehalten hatte, aus Furcht ungewollt mit einem Vorstandsposten nach Hause zu kommen? Dabei war diese Angst völlig unbegründet, waren sich doch fast alle bisherigen Vorstandsmitglieder schon im Voraus darüber einig, weiterhin ehrenamtlich die vielfältigen Aktivitäten der Langenselbolder Grundschule unterstützen zu wollen. Die bisherige erste Vorsitzende Manuela Fuchs wurde in ihrem Amt bestätigt, ebenso Kassenwartin Doris Fuchs und Schriftführer Ahmed Bulih. Weiterhin als Beisitzerin tätig ist Christine Steinhauser zusammen mit Atife Scholz, der ehemaligen zweiten Vorsitzenden. Hier fand ein Ringtausch mit Nicole Oymak statt, die früher schon Beisitzerin war und jetzt bereitwillig das Amt der Stellvertreterin von M. Fuchs übernommen hat. Silke



Manuela Fuchs, Lonie Linneberger-Ludwig (Rektorin), Nicole Oymak (von links hinten); Sabine Ehnert (Vorsitzende des Schullehrerbeirats), Anita Bauer-Opolka (von links vorne).

Hutin stellte sich – weil ab dem neuen Schuljahr dann auch schon ihr „Jüngster“ die weiterführende Schule besuchen wird – nicht mehr zur Wahl. Und so ist mit Anita Bauer-Opolka lediglich ein Neuzugang bei den Beisitzern zu verzeichnen. Alle Wahlergebnisse waren einstimmig. In ihren Berichten ließen die Vorsitzende und die Kassenwartin ein sehr erfolgreiches vergangenes Jahr Revue passieren: Beispielhaft genannt seien der neue Schülerpla-

ner, der auf Initiative des Fördervereins bei allen Kindern im Einsatz ist oder die Geschirrtücher mit den Selbstportraits der Kinder – beides Aktionen mit großer positiver Resonanz. Die Bücherei hat nicht nur einen neuen Anstrich, sondern auch ein eigens angefertigtes Sitzpodest erhalten. Auch die Schulküche wurde mit einem neuen Kühlschrank aufgewertet, was besonders die zurückliegende Projektwoche „Gesunde Ernährung und Bewe-

gung“ sowie den sich daran anschließenden Tag der offenen Tür im Sommer 2014 erleichtert hat und bei deren Organisation der Förderverein maßgeblich beteiligt war. Manuela Fuchs gab weiterhin einen Ausblick auf die Aktivitäten, die in naher Zukunft anstehen: Noch vor den Osterferien muss mit der Organisation der großen Kuchentheke beim Grillfest zum 1. Mai auf dem Baumwieserhof begonnen werden, woran sich die Gründauschule traditionell beteiligt. Und schließlich gilt es auch so langsam schon wieder, die neue Einschulungsfeier für die Schulstarter 2015/16 vorzubereiten.

Der Hauptfokus liegt derzeit jedoch eindeutig auf der Planung und Durchführung des Schülermusicals „Das geheime Leben der Piraten“. In der gerade laufenden Projektwoche wird mit großem Engagement der Kinder und Lehrer fleißig geübt; die Ergebnisse sind in den beiden Musical-Aufführungen der Gründauschüler am 20. März (11 Uhr und 18 Uhr) in der Klosterberghalle zu bewundern.

Karten sind bis zum Aufführungstermin (solange der Vorrat reicht) im Chamäleon in der Friedrichstraße beziehungsweise an der Tageskasse erhältlich.

Langenselbolder Bote, 18.3.2015